

### ***Gestärkt in die Zukunft: SDL Gruppe wird unter neuer Eigentümerin modernisiert und ausgebaut***

*Lotzwil, 30. November 2021 Die SDL Gruppe wird per 1. Dezember 2021 Teil der europaweit tätigen Seppeler Gruppe mit Hauptsitz in Rietberg (D). Mit dem Verkauf regelt die bisherige Eigentümerin die Nachfolge und stellt die Weichen für eine erfolgreiche Weiterentwicklung des traditionsreichen Unternehmens mit rund 100 Mitarbeitenden im Schweizer Mittelland. Die deutsche Seppeler Gruppe sieht ein Entwicklungspotenzial in der Schweiz und will die Standorte Lotzwil und Gettnau modernisieren und ausbauen. Seppeler ist eines der führenden Feuerverzinkungs- und Beschichtungsunternehmen mit eigener Produktpalette in Europa. Alle Mitarbeitenden bleiben erhalten.*

### ***Starke und international erfahrene Käuferin investiert in Standort Schweiz***

Nach sorgfältiger Planung und Verhandlungen geht die SDL Gruppe per 1. Dezember 2021 an die deutsche Seppeler Gruppe über. *“Ich bin glücklich, die SDL Gruppe in die Hände einer starken, erfahrenen und technologisch führenden Unternehmensgruppe zu legen und damit für Kunden, Partner und Mitarbeitende hervorragende Perspektiven für die Zukunft zu schaffen!”*, betont Carole Schmidt, bisherige Eigentümerin der SDL Gruppe.

Kai Seppeler, Gesellschafter und Aufsichtsratsvorsitzender der Seppeler Gruppe, sieht ein erfolgsversprechendes Marktpotenzial in der Schweiz. Er will die erfolgreichen Betriebe weiterführen und schrittweise modernisieren. *“Zufriedene Kunden stehen im Zentrum allen Tuns. Erfolg wiederum motiviert Mitarbeitende und sichert Arbeitsplätze. Ich freue mich darauf, die SDL Gruppe weiterzuentwickeln: In der Schweiz, für die Schweiz.”* Dazu soll an den Standorten in Lotzwil und Gettnau in die Erneuerung der Verzinkungs- und Beschichtungsanlagen investiert werden. Die bisherige SDL Gruppe wird damit einer der fortschrittlichsten Verzinkungs- und Beschichtungsbetriebe der Schweiz und erweitert die Produktpalette für den Schweizer Markt.

### ***Produktions-Standort und Arbeitsstellen bleiben erhalten***

Die Seppeler Gruppe setzt auf Kontinuität: Die operative Führung und die Ansprechpersonen bei SDL AG in Lotzwil und b+p AG in Gettnau erfahren keine Änderungen. Die im Markt bekannten Firmennamen bleiben erhalten. Christoph G. Wasserer, Delegierter des Verwaltungsrates und Geschäftsführer, ist von den neuen Möglichkeiten beeindruckt: *“Ausgezeichnete Qualität, hohe Termintreue und faire Preise bilden nach wie vor die bewährten Grundpfeiler unserer Verzinkungs- und Beschichtungsdienstleistungen. Sie stehen vollumfänglich im Einklang mit der Philosophie der Seppeler Gruppe. Der Zugang zu ausgewiesenem Knowhow und die Bereitschaft zu nachhaltigen Investitionen eröffnen uns vielfältige Chancen. Damit sind wir gut aufgestellt und bereit für zukünftige Anforderungen.”*

Ein grosses Dankeschön gebührt den langjährigen Kunden und Partnern der SDL Gruppe für das entgegengebrachte Vertrauen. Die neue Eigentümerin legt besonderen Wert darauf, die Zusammenarbeit als verlässlicher Dienstleister weiter zu vertiefen.

### **Auskunftspersonen:**

Thomas Weise – Präsident des Verwaltungsrates der Seppeler Holding Schweiz AG, Lotzwil

Christoph G. Wasserer – Delegierter des Verwaltungsrates der SDL AG, Lotzwil und b+p AG, Gettnau